Nueve figuras del atletismo cubano a Europa para gira de verano



Lazaro Martinez a battu le record du monde du triple saut en salle, en mars dernier à Belgrade.

La Habana, 24 may (RHC).- Nueve de las primeras figuras del atletismo cubano viajan este miércoles a Europa para enrolarse en mítines de preparación de cara a los Centrocaribes de San Salvador (junio) y el Mundial de Budapest (agosto).

Encabezan el grupo el campeón mundial de triple salto en sala, Lázaro Martínez, y la líder del escalafón del orbe en esa especialidad, Leyanis Pérez, informó el comisionado nacional de atletismo, Rolando Charró, en declaraciones a Radio Habana Cuba (www.radiohc.cu).

Envuelta en su mejor temporada, Leyanis (21 años), acaba de colocarse como líder del ranking del planeta con el mejor resultado de su carrera al aire libre (14.80m), conseguido en la reciente Copa Cuba,

el campeonato nacional.

Su estreno en la gira de verano será el próximo domingo en Rabat (Marruecos), en la que también se presentará la finalista olímpica y segunda del ranking del orbe, Liadagmis Povea (14.73 en la Copa).

Lázaro Martínez, en tanto, tendrá su estreno en la Liga de Diamante de Florencia (Italia), el 2 de junio, donde tratará de mejorar su resultado de la Copa Cuba (16.98 m). Martínez saltó el pasado 5 de mayo en la Liga de Diamante de Doha 17.71, aunque con viento a favor (+3.4).

El primero en competir de los atletas que viajan este miércoles será el campeón panamericano y quinto lugar mundial en salto de altura, Luis Zayas, este viernes en Jaen (España).

Aunque no sobresalió en la temporada invernal, Zayas ha comenzado por todo lo alto la campaña al aire libre y acaba de saltar 2.28 en la Copa Cuba.

"Nunca había saltado 2.28 en Cuba, estamos muy contentos. Ese registro nos dice que vendrán mejores resultados", dijo a Radio Habana Cuba su preparador, Juan Francisco Centelles.

Agregó que su alumno ha mejorado mucho la carrera de impulso y adelantó que en la gira espera que compita 6 o 7 veces, de cara a los Centrocaribes de San Salvador.

Los restantes cubanos que viajan este miércoles son Roxana Gómez (400 m), Cristian Nápoles (triple), Rose Mary Almanza y Saily Diago (800) y Silinda Morales (disco), junto a los preparadores Ricardo Ponce, Yoelbis Quesada y Ricardo Molina.

También viajan hoy el médico Fidel Frías y el fisioterapeuta Maykel Dihigo.

El debut de Roxana, finalista olímpica en Tokio-2020, está previsto para el domingo en Forbach (Alemania), donde también se estrenarán Almanza y Nápoles.

Silinda Morales está anunciada para el 31 de mayo en Montreuil (Francia).

Otras figuras del atletismo cubano ya se encuentran en Europa para enrolarse igualmente en la gira de verano.

Se trata de los saltadores de longitud Maykel Massó, bronce olímpico y quien acaba de saltar 8.36 m en la Copa Cuba, Maikel Vidal, Aniel Molina y Alejandro Parada, los dos últimos de 18 años, así como los especialistas en pruebas combinadas Adriana Rodríguez y Marys Patterson, ambas en heptatlón, y Yancarlos Hernández (decatlón), quienes estarán el fin de semana en el afamado mítin de pruebas combinadas de Gotzis (Austria).

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/323540-nueve-figuras-del-atletismo-cubano-a-europa-para-gira-deverano}{verano}$



Radio Habana Cuba